



Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

BLOQUE JUSTICIALISTA

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA

RESUELVE

1.- Declarar de interés Legislativo, la *Semana de la Evaluación en Argentina*, a desarrollarse entre los días 20 y 23 de Marzo del corriente año.-

FUNDAMENTOS

La Red EvaluAR (Red Argentina de Evaluación) es una Organización Voluntaria para la Profesionalización de la Evaluación (VOPE por sus siglas en inglés), integrada por profesionales e interesados en la Evaluación de Políticas Públicas. Esta organización se encuentra asociada a distintas organizaciones internacionales, como lo son; la ReLAC (Red de Evaluación, Seguimiento y Sistematización de América Latina y el Caribe), la IOCE (Organización Internacional para la Cooperación en Evaluación) y EvalPartners (Red trasnacional de colaboración internacional para el fortalecimiento de la Evaluación).-

En el marco de las acciones que la Red viene realizando para la institucionalización de la Evaluación en nuestro país, se realizarán en el mes de Marzo del corriente año, distintos encuentros que reunidos en la “Semana de la Evaluación en Argentina”, contribuirán al fortalecimiento de las capacidades institucionales, profesionales y de la comunidad en materia de Evaluación.



Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

BLOQUE JUSTICIALISTA

Así, el día Martes 21 de Marzo, en la Ciudad de Córdoba, se realizará un Encuentro para el “Desarrollo de un currículo culturalmente sensible sobre evaluación transformadora de género basada en las mejores prácticas”, que contará con la presencia de 15 especialistas de América Latina pertenecientes a distintos sectores para tratar temas referentes al desarrollo de capacidades en evaluación transformadora de género en la región latinoamericana y del Caribe (Programa financiado con fondos EvalPartners).

El día Miércoles 22 de Marzo, se realizará en la Ciudad de Rafaela, Santa Fé, el Seminario Internacional “Evaluación para la transparencia y participación”, integrando el proyecto Rafaela Evalúa, con el objetivo de formar parte de un debate amplio y participativo acerca de la relevancia y necesidad de contar con un organismo evaluador general de políticas públicas de la Municipalidad de Rafaela.-

El día Jueves 23 de Marzo, en la ciudad de Córdoba se desarrollará una Jornada de Talleres que forma parte del Encuentro de Trabajo “Hacia una Agenda Binacional de Institucionalización de la Evaluación . (Argentina – Bolivia 2017-2020)”, proponiendo poner en práctica un modelo de trabajo entre pares, que fortalezca los lazos entre los distintos países, promoviendo la institucionalización de la evaluación de políticas públicas a partir de un análisis de situación, la identificación de buenas prácticas, el intercambio de aprendizajes y a complementación de fortalezas y necesidades. La jornada finaliza con una Panel internacional referente a los aportes de la Evaluación de Políticas Públicas en el desarrollo territorial.

Por los motivos expuestos y los que se expondrán en el recinto, es que solicito a las Señoras y Señores Diputados que con su voto acompañen el presente proyecto.-